



# Gare Paris Nord | Paris 10<sup>e</sup> (75)

**Les Boutiques Gare du Nord**, premier centre commercial français en gare. Ouvertes en novembre 2002, en partenariat avec la SNCF, les Boutiques Gare du Nord ont entièrement été rénovées en 2015 pour accueillir 33 nouvelles enseignes répondant aux attentes d'une clientèle quotidienne de 550 000 voyageurs, principalement à destination du nord de la région Île-de-France. Services, petite restauration, alimentaire de dépannage, mais aussi cadeaux, équipement

de la personne et loisirs permettent aux usagers une meilleure gestion de leur temps en profitant de leur passage en gare pour effectuer les achats indispensables de leur quotidien.

**Les Boutiques Gare du Nord**, France's leading in-station shopping center. Opened in November 2002 in partnership with the SNCF, Les Boutiques Gare du Nord was fully renovated in 2015 to accommodate 33

new retailers meeting the needs of 550,000 daily travelers, most commuting to and from the northern Paris Region. It offers services, food outlets, convenience grocery stores, gift shops, personal goods stores and leisure facilities, allowing users to better manage their time by making their essential daily purchases as they pass through the station.

## Données d'accès / Access information

Première gare européenne. Dans la zone d'échange entre Thalys, TGV, trains express régionaux et franciliens, 3 lignes de RER (B, D et E), 3 lignes de métro, 9 lignes de bus.

The largest railway station in Europe. Served by Thalys, TGV, regional express trains and Paris region services, Eole, Metro and buses, 3 RER (lines, B,D,E) 3 metro lines, 9 bus lines.

## Les principales enseignes / Representative brands

- Bruegger's
- Camaieu
- Casino Shop
- Celio
- Costa Café
- Dim
- Etam Lingerie
- FNAC
- HEMA
- Kiko
- Mango
- Parfois
- Relay
- Univers de Léo
- Sephora
- Undiz



**Surface**  
4 300 m<sup>2</sup> GLA  
Surface area  
4,300 sqm of GLA



**Zone de chalandise**  
3 500 000 habitants  
Catchment area  
3,500,000 inhabitants



**Boutiques**  
29  
**Shops**  
29



**Espaces restauration**  
4  
**Restaurants**  
4



**Stationnement**  
2 000 places  
**Parking**  
2,000 spaces



**Ouverture**  
2002 et restructuration en 2015  
**Opening**  
2002